



Zoido dice que rescindir el contrato con Ávila de la Policía provocaría 'un vacío'

L.G.

El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, se comprometió ayer a mantener el nivel de la formación de la Policía tras la polémica adjudicación a la Universidad Católica de Ávila, frente a la Universidad de Salamanca que había dirigido esta formación durante 30 años. Zoido recordó que no se puede rescindir el contrato ahora porque provocaría "un vacío", según recogió la agencia Efe. El titular de Interior aseguró que el recurso está pendiente de resolución y que, en cualquier caso, la adjudicación actual a la Universidad abulense es por un año, por lo que, a su juicio, no habría tantos alumnos afectados.

Sorteadas las 195 plazas de los participantes en la Cabalgata de Reyes

Durante la mañana de ayer se llevó a cabo el sorteo para elegir los participantes en la Cabalgata de Reyes de la ciudad debido a la gran demanda. El número de inscritos de 7 a 11 años era de 344 y el número de plazas disponibles para esa edad es de 120. El número elegido en el sorteo fue el 314, por lo que todos los inscritos entre ese número y el 344, así como entre el 1 y el 89 acompañarán a Sus Majestades Los Reyes Magos de Oriente subidos en las carrozas. El número de inscritos mayores de 12 años eran 164 para un total de 75 plazas. En el sorteo el número elegido ha sido el 20, por lo que los participantes serán los inscritos entre el 20 y el 94. Estos 75 participantes acompañarán a los Reyes Magos como figurantes a pie. Todos ellos deberán ir al Teatro Liceo los días 28, 29 ó 30 de diciembre, en horario de 9:00 a 14:00 horas, para retirar la acreditación temporal.